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       México D.F., a 19 de noviembre de 2008. 

 
Diputado César Duarte Jáquez. 
Presidente de la Mesa Directiva de la 
Cámara de Diputados. 
 
Segunda entrevista concedida a los 
medios de comunicación, al término 
de la sesión ordinaria, en el Palacio 
Legislativo de San Lázaro.  
 

PREGUNTA.- Inaudible.  
 
RESPUESTA.- Porque había tres reservas, tres reservas que no 
coincidían en los puntos de vista y lo que privilegiamos es buscar 
que haya un consenso en el Pleno para luego resolverlo.  
 
PREGUNTA.- ¿Reservas de algún partido en específico o de quiénes 
son estas reservas? 
 
RESPUESTA.- Tres legisladores que solicitaron intervenir para 
reservarse artículos, los cuales se podrían superar, entonces para 
no abrir el debate y la discusión se concretó a ello.  
 
PREGUNTA.- ¿De qué partidos eran estos legisladores? 
 
RESPUESTA.- La lista por ahí está.  
 
PREGUNTA.- El tema en específico, ¿cuáles son las diferencias que 
había por las que prefirieron… 
 
RESPUESTA.- La comisión planteó consensar el tema  y, en ese 
sentido, se empezó a trabajar.  
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PREGUNTA.- ¿Creen que para el próximo martes esté listo? 
 
RESPUESTA.- Para la próxima semana estaría listo.  
 
PREGUNTA.- ¿Sigue seguridad, señor presidente? 
 
RESPUESTA.- Sigue seguridad, es un tema que nos tiene listos y 
atentos.  
 
PREGUNTA.- Inaudible.  
 
RESPUESTA.- Nosotros queremos sacarlos, los habremos de atender 
de manera muy clara para poderlo resolver con mucha aplicación.  
 
PREGUNTA.- Esperando que (inaudible).  
 
RESPUESTA.- Es un tema que nos preocupa, no queremos violentar 
los derechos constitucionales, las garantías individuales, no 
queremos poner en duda la seguridad que debe de darse en este 
tipo de marcos, en todos naturalmente tenemos esa 
responsabilidad, pero en materia de seguridad específicamente 
todavía es superior la atención que se da.  
 
PREGUNTA.- De los dictámenes que ya están listos, ¿cuáles saldrán 
primero? 
 
RESPUESTA.- Estamos en el paquete integral, de nada serviría un 
dictamen y otro y que dejáramos renga la reforma, tenemos que 
sacarla completa.  
 
PREGUNTA.- Ya la Cámara de Diputados hizo la aprobación del 
Presupuesto, la Ley de Ingresos, podría regalarnos una vez más el 
comentario, de ¿qué es lo que le toca ahora al Ejecutivo Federal de 
cara a la crisis?  
 
RESPUESTA.- Nosotros esperamos que el discurso del señor 
Presidente que ha planteado lo atiendan los secretarios de Estado 
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al pie de la letra, creo que la definición del Presidente en 
fomentar la inversión en infraestructura, en atender los recursos 
de inversión se agilicen y esperemos verlos como hemos 
encontrado esa misma posición por parte de Hacienda, empezar la 
liberación de los recursos desde enero y podamos verlos circular 
en las obras a lo largo y ancho del país en materia de carreteras, 
en materia hidráulica, en materia de campo.  
 
PREGUNTA.- Por otra parte, en materia de seguridad, la parte de que 
el Ejército debería de tener el órgano de inteligencia distinto al 
Cisen, ¿esto no podría plantearse aquí en alguna iniciativa? 
 
RESPUESTA.- Estamos nosotros previéndolo.  
 
Hay una iniciativa que hemos venido madurando, el diputado 
general Badillo y su servidor, en ese sentido, lo hemos platicado 
con el mismo secretario de la Defensa y esperemos tener 
resultados pronto en ese sentido.  
 
PREGUNTA.- Pero, ¿por lo pronto lo deseable sería que fuera por una 
orden del Ejecutivo? 
 
RESPUESTA.- El tema tendría que ver en la posibilidad de incluirlo 
en las reformas.  
 
Muchas gracias.  
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